

*Tes souffrances sont enfin finies,
maman chérie repose en paix.*

Ses fils:

Thierry **Laurent** et sa compagne Ninoshka, à Oulens-sous-Echallens;

Yvan **Laurent**, à Oulens-sous-Echallens;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Doris LAURENT-SCHÜPBACH

enlevée à leur tendre affection le 13 février 2016, à l'âge de 66 ans, suite
à une longue maladie supportée avec courage et dignité.

La cérémonie d'adieux aura lieu au centre funéraire de Montoie, chapelle
B lundi 22 février à 13 h 30.

Honneurs à 14 heures.

Doris repose au Centre funéraire de Montoie à Lausanne.

Domicile de la famille: ch. du Carré 2, 1037 **Oulens-sous-Echallens**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.